
A Palavra de Deus está cheia de exemplos de visão. Com 
Abraão Deus colocou no coração dele imagens. Deus 
falou para ele olhar para a poeira do chão, depois para 
estrelas do céu, tudo isso para gerar uma visão. Por fim, 
Deus diz para Abraão: Eu sou o seu escudo, o seu 
galardão. Escudo te faz ter uma visão de proteção. No 
Novo Testamento temos exemplos de visão também. Em 
Mateus capítulo 25 temos a parábola dos talentos. Você 
conhece a história; o Senhor distribui seus talentos entre 
três servos. Para um ele dá cinco, para outro dois e para o 
terceiro um talento. Você sabe que os que recebera cinco 
e dois talentos multiplicaram e dobraram o que 
receberam. Porém o que recebeu apenas um, enterrou 
seu talento. Não produziu nada com a Graça que 
recebeu. Mas por que isso aconteceu? Por causa da 
Visão que ele tinha de Deus. Na visão desse servo Deus 
era severo, que colhia onde não plantou e ajuntava onde 
não espalhou. Mas isso não era uma verdade. Deus 
havia dado, o problema estava na visão errada do servo. 
Olha que a palavra de Deus diz: 

²² São os olhos a lâmpada do corpo. Se os teus olhos 
forem bons, todo o teu corpo será luminoso; ²³ se, 
porém, os teus olhos forem maus, todo o teu corpo 
estará em trevas. Portanto, caso a luz que em ti há 
sejam trevas, que grandes trevas serão!  (Mateus 
6:22,23)
Se nossa visão for boa, todo o restante também será. Só 
podemos conquistar aquilo que conseguimos ter uma 
visão. Se eu falar para você construir um foguete, você 
não consegue, porque ainda não teve um visão. Já para o 
Elon Musk, com sua empresa Spacex, foguete volta até 
de ré. Tudo que Deus faz em nossas vidas primeiro, eles 
nos dá uma visão. Nós temos um alvo como Videira 
Canedo! Nós temos uma Palavra de 1000 membros 
nessa cidade! Mas chegar nesse alvo depende da visão 
que temos. Desde o Pastor até ao Encontrista que vai 
chegar na Igreja em Março. A Visão tem estar alinhada 
em todos nós. Você pode ser um líder simplesmente 
porque você gosta do título. Ou ser líder em treinamento 
só porquê sua esposa ou seu marido quer. Pode 
discipular com o coração errado, apenas por cargo e não 
por amor. Como que todos esses erros podem 
acontecer? Por não ter uma visão. Podemos até chegar 
em 1000, mas vai demorar muito tempo, vai ser muito 
exaustivo. Vai ser algo arrastado, enfadonho. E a Obra 
de Deus não é para ser assim.  É como um torcedor do 
Vila Nova que entra na torcida do Goiás por engano, tira a 
camisa do Vila e começa a gritar Goiás. Ele não torce por 
Goiás, é algo forçado. Tudo isso por causa da Visão. Por 
que casamentos tendem a acabar no início? Porque 
muitos se casam sem ter visão de vida de casado. E 
querem viver como solteiros. A visão não foi adquirida. 
Por que empresas quebram nos primeiros anos? Porque 
a visão do funcionário não foi aprimorada para visão de 
Dono, gestor, administrador. Por que a desistência nas 
faculdades é nos primeiros semestres? Porque o jovem 
não teve uma visão diferente do ensino médio. Por que 

líderes recém levantados passam por mais crises de 
entregar a célula? Porque a visão de líder em 
treinamento não mudou. Para mudarmos de uma Igreja 
de 500 membros para 1000, ultrapassar os 4 dígitos, é 
necessário ter a visão correta. 

 ²² O menor virá a ser mil, e o mínimo, uma nação 
forte; eu, o Senhor, a seu tempo farei isso 
prontamente. (Isaías 60:22)

 Você consegue enxergar? Você consegue ter uma visão 
do poder de uma Igreja de 1000 membros? Uma Igreja de 
1000 membros significa: Um trabalho forte a nível de 
impacto na cidade. Um trabalho forte de crianças. Um 
trabalho forte nas escolas. Um trabalho forte de jovens e 
adolescentes. Um trabalho forte de casais radicais. 
Multiplicação de prédios. Turma de seminário. Escola da 
Videira. Trabalhos sociais. Uma Igreja de 1000 membros 
muda a realidade espiritual de uma cidade. Agora você 
consegue ter uma visão? Percebe porque é tão 
resistido? Precisamos crescer sim. Mas primeiro é a 
visão. Para termos êxito essa visão tem que estar clara 
em nossos corações. 

 ² O Senhor me respondeu e disse: Escreve a visão, 
grava-a sobre tábuas, para que a possa ler até quem 
passa correndo.³ Porque a visão ainda está para 
cumprir-se no tempo determinado, mas se apressa 
para o fim e não falhará; se tardar, espera-o, porque, 
certamente, virá, não tardará.  (Habacuque 2:2,3) 

Deus disse para escrever a visão. Para que até que 
passasse correndo pudesse ler. A visão tem que está 
clara para todos. Se somente uma parte ter a visão, não 
tem sucesso, ou pelo menos será muito mais trabalhoso 
e demorado. Imagina se todos tivessem essa visão e se 
comprometesse a ganhar uma pessoa nesse semestre. 
No meio do ano teríamos 1000 membros. Vamos três 
exemplos no antigo testamento sobre Visão.

1) Quem tem visão exerce governo:
Todos nós estamos familiarizados com a história de José. 
Sabemos que foi vendido como escravo, pelos seus 
próprios irmãos. Trabalhou na casa de Potifar, foi preso e 
após isso se tornou governador. Mas o que levou José ao 
governo? José teve visão, interpretou o Sonho de Faraó. 
Faraó já havia contado aos sábios, e ninguém teve visão. 
Mas José tem uma visão do sonho de Faraó.

Então, lhe respondeu José: O sonho de Faraó é 
apenas um; Deus manifestou a Faraó o que há de 
fazer. ²⁶ As sete vacas boas serão sete anos; as sete 
espigas boas, também sete anos; o sonho é um só. ²⁷ 
As sete vacas magras e feias, que subiam após as 
primeiras, serão sete anos, bem como as sete 
espigas mirradas e crestadas do vento oriental serão 
sete anos de fome.²⁸ Esta é a palavra, como acabo de 
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dizer a Faraó, que Deus manifestou a Faraó que ele há 
de fazer. ²⁹ Eis aí vêm sete anos de grande abundância 
por toda a terra do Egito.³⁰ Seguir-se-ão sete anos de 
fome, e toda aquela abundância será esquecida na 
terra do Egito, e a fome consumirá a terra; ³¹ e não 
será lembrada a abundância na terra, em vista da 
fome que seguirá, porque será gravíssima. ³² O sonho 
de Faraó foi dúplice, porque a coisa é estabelecida 
por Deus, e Deus se apressa a fazê-la. ³³ Agora, pois, 
escolha Faraó um homem ajuizado e sábio e o ponha 
sobre a terra do Egito. ³⁴ Faça isso Faraó, e ponha 
administradores sobre a terra, e tome a quinta parte 
dos frutos da terra do Egito nos sete anos de fartura. 
³⁵ Ajuntem os administradores toda a colheita dos 
bons anos que virão, recolham cereal debaixo do 
poder de Faraó, para mantimento nas cidades, e o 
guardem. ³⁶ Assim, o mantimento será para abastecer 
a terra nos sete anos da fome que haverá no Egito; 
para que a terra não pereça de fome..  (Gênesis 41:25-
36).

Talvez você pense que ter uma visão é apenas ser um 
bom gestor, apenas uma percepção natural, mas não é. 
Nenhum sábio natural do Egito (Potência mundial da 
época) soube ter essa visão.  Visão é algo da parte de 
Deus. José é um dos homens mais favorecidos da Bíblia. 
Foi o Favor de Deus que o levou ao Governo. Mas 
lembre-se, todas as vezes que o Favor de Deus for 
abundante, e você ter a visão da parte  do espirito de 
Deus, a visão natural vem junto também. José não 
apenas sabia da visão, mas tinha um visão prática. A 
internet hoje tem um monte de sabe-tudo. Muito 
conteúdo, muita eloquência, mas um saco cheio de vento 
apenas. José teve visão de levantar administradores, de 
separar uma parte da colheita.

 ³⁹ Depois, disse Faraó a José: Visto que Deus te fez 
saber tudo isto, ninguém há tão ajuizado e sábio 
como tu. ⁴⁰ Administrarás a minha casa, e à tua 
palavra obedecerá todo o meu povo; somente no 
trono eu serei maior do que tu. ⁴¹ Disse mais Faraó a 
José: Vês que te faço autoridade sobre toda a terra do 
Egito. ⁴² Então, tirou Faraó o seu anel de sinete da 
mão e o pôs na mão de José, fê-lo vestir roupas de 
linho fino e lhe pôs ao pescoço um colar de ouro. ⁴³ E 
fê-lo subir ao seu segundo carro, e clamavam diante 
dele: Inclinai-vos! Desse modo, o constituiu sobre 
toda a terra do Egito. ⁴⁴ Disse ainda Faraó a José: Eu 
sou Faraó, contudo sem a tua ordem ninguém 
levantará mão ou pé em toda a terra do Egito.  
(Gênesis 41:39-44)

Você só pode governar sobre aquilo que você enxergou. 
Só podemos liderar uma Igreja de 1000, se primeiro 
enxergarmos ela. Ore para Deus hoje colocar essa visão 
no seu coração.

2) Visão correta te faz possuir a promessa:
Antes da promessa Deus queria que eles tivessem uma 
visão. Por isso enviou os príncipes. Você é sacerdócio 

real, por isso para viver as promessas de Deus precisa ter 
uma visão correta.

Disse o Senhor a Moisés: ² Envia homens que espiem 
a terra de Canaã, que eu hei de dar aos filhos de 
Israel; de cada tribo de seus pais enviareis um 
homem, sendo cada qual príncipe entre eles.   
(Números 13:1,2)

 Infelizmente 10 dos 12 tiveram uma visão errada. 

²⁵ Ao cabo de quarenta dias, voltaram de espiar a 
terra, ²⁶ caminharam e vieram a Moisés, e a Arão, e a 
toda a congregação dos filhos de Israel no deserto de 
Parã, a Cades; deram-lhes conta, a eles e a toda a 
congregação, e mostraram-lhes o fruto da terra. ²⁷ 
Relataram a Moisés e disseram: Fomos à terra a que 
nos enviaste; e, verdadeiramente, mana leite e mel; 
este é o fruto dela. ²⁸ O povo, porém, que habita nessa 
terra é poderoso, e as cidades, mui grandes e 
fortificadas; também vimos ali os filhos de Anaque. ²⁹ 
Os amalequitas habitam na terra do Neguebe; os 
heteus, os jebuseus e os amorreus habitam na 
montanha; os cananeus habitam ao pé do mar e pela 
ribeira do Jordão ³⁰ Então, Calebe fez calar o povo 
perante Moisés e disse: Eia! Subamos e possuamos a 
terra, porque, certamente, prevaleceremos contra 
ela.  ³¹ Porém os homens que com ele tinham subido 
disseram: Não poderemos subir contra aquele povo, 
porque é mais forte do que nós. ³² E, diante dos filhos 
de Israel, infamaram a terra que haviam espiado, 
dizendo: A terra pelo meio da qual passamos a espiar 
é terra que devora os seus moradores; e todo o povo 
que vimos nela são homens de grande estatura. ³³ 
Também vimos ali gigantes (os filhos de Anaque são 
descendentes de gigantes), e éramos, aos nossos 
próprios olhos, como gafanhotos e assim também o 
éramos aos seus olhos. (Números 13:25-33)

Quem vê errado infama a terra. Despreza, fala mal 
daquilo que Deus deu. Eles voltaram após 40 dias, 
quarenta na Bíblia é teste. A grande maioria dos príncipes 
tiveram uma visão errada. Foram reprovados no teste da 
visão. Por isso não entraram na terra prometida. Para 
esses dez espias Canaã, a Terra prometida por Deus era 
Terra que devorava seus moradores. Eles enxergaram 
errado. Infamaram, falaram mal do que Deus queria dar. 
Quando você fala mal da sua esposa, da sua célula, dos 
seus líderes, você está infamando a terra. Repare que o 
final do relatório da Visão foi: Aos nossos próprios olhos e 
aos olhos dos gigantes eram como gafanhotos. Veja 
bem! Eram príncipes se vendo como gafanhotos. Se 
vendo como alimento de gigantes. A forma como você se 
enxerga é exatamente como você é. 

⁷ Porque, como imagina em sua alma, assim ele é; (Pv 
23:7ª)
Mas Josué e Calebe tem a visão correta, por isso 
possuíram a terra. 
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⁶ E Josué, filho de Num, e Calebe, filho de Jefoné, 
dentre os que espiaram a terra, rasgaram as suas 
vestes ⁷ e falaram a toda a congregação dos filhos de 
Israel, dizendo: A terra pelo meio da qual passamos a 
espiar é terra muitíssimo boa. ⁸ Se o Senhor se 
agradar de nós, então, nos fará entrar nessa terra e 
no-la dará, terra que mana leite e mel. ⁹ Tão somente 
não sejais rebeldes contra o Senhor e não temais o 
povo dessa terra, porquanto, como pão, os podemos 
devorar; retirou-se deles o seu amparo; o Senhor é 
conosco; não os temais. ¹⁰ Apesar disso, toda a 
congregação disse que os apedrejassem; porém a 
glória do Senhor apareceu na tenda da congregação 
a todos os filhos de Israel.    (Nm 14:6-9)

Só possui a promessa, aqueles que conseguem enxergar 
corretamente. A Terra é muitíssimo boa. Essa é a visão 
que você deve ter. Da sua célula, esposa, vida financeira 
e sua liderança. Quando você tem a visão correta podem 
até se levantar contra você. Mas a visão correta faz com 
que a Glória de Deus se manifeste. 

3) Visão correta produz vida
A Visão do vale de ossos secos de Ezequiel 37 também é 
outra passagem que todos nós conhecemos. O Poder de 
uma visão é muito bem retratado nesse texto, vamos 
analisar.

a) Não ignorar o estado atual:
¹ Veio sobre mim a mão do Senhor; ele me levou pelo 
Espírito do Senhor e me deixou no meio de um vale 
que estava cheio de ossos, ² e me fez andar ao redor 
deles; eram mui numerosos na superfície do vale e 
estavam sequíssimos.  Ezequiel 37:1,2

Repare que o profeta teve que andar no vale de ossos 
secos. Ele teve uma visão de que ossos não estavam 
apenas secos, mas sequíssimos. O profeta Ezequiel não 
ignorou os fatos. Não maquiou a realidade. Ter uma visão 
da parte de Deus passa por termos uma visão correta da 
realidade que estamos vivendo. A Situação aqui não era 
boa. Nada pior do que alguém que não consegue ter 
visão de quando ele está vivendo aquém do potencial de 
Deus na vida dele. Exemplo Se você colocar um sapo 
numa panela com água, e colocar no fogo, ele não 
percebe que a temperatura está mudando e morre.  
Estamos aqui falando de 1000, mas talvez a sua célula 
esteja nessa fase de uma vale de ossos sequíssimo.  Não 
é para ignorar, pelo contrário , é necessário que você 
tenha uma visão correta. Não é acusação, é o cenário 
atual. Não é a posição em Deus que está sendo 
questionada, mas a experiência. Não queremos 
condenar, mas não posso te adular. Deus tem uma visão 
para sua vida. Mas não para por aqui.

B) Uma Visão do Poder de Deus:
Então, me perguntou: Filho do homem, acaso, 
poderão reviver estes ossos? Respondi: Senhor 
Deus, tu o sabes.(Ezequiel 37:3) 

Como disse no tópico anterior, não é para ficar 

condenado “lambendo ferida”. Precisamos ter uma visão 
do cenário ruim atual, mas também ter uma visão de que 
Deus é poderoso para fazer infinitamente mais. Depois 
de enxergar o quão ruim está sua célula, sua vida 
financeira, seu casamento...a Pergunta é: Você crê que 
Deus pode trazer vida? Mudar a realidade. Lembra que já 
pregamos aqui: Você tem uma visão de que Deus pode 
mudar tudo a sua volta com um toque do favor dele? 
Creia !  Ezequiel disse: Senhor tu o sabes. Em outras 
palavras, se o Senhor quiser, O Senhor pode e vai.

C) Quando tem visão, tem barulho também.

⁷ Então, profetizei segundo me fora ordenado; 
enquanto eu profetizava, houve um ruído, um barulho 
de ossos que batiam contra ossos e se ajuntavam, 
cada osso ao seu osso. ( Ezequiel 37:7)

Após crer e falar, porque teve uma visão correta. 
Ezequiel percebe algo. No meio daqueles ossos secos 
houve um ruído, houve barulho. Maior sinal de que a 
Igreja tem uma visão do que fazer, visão de uma palavra 
profética, é quando tem barulho. Tem que ter barulho no 
nosso meio. As vezes somos muito tímidos. Esperamos 
que o Pastor faça. Tem que ter mais barulho no nosso 
meio. Estamos fazendo banner, pulseira, projeto tudo 
para fazer barulho. Maior sinal de que um líder tem uma 
visão queimando no coração dele que geralmente ele é 
barulhento. Manda foto da célula. Manda mensagem 
convidando todo mundo. Alguns acabam julgando esse 
barulho. Muito cuidado! Imagina o silêncio que não 
estava naquele vale de ossos secos. Sabe por que? 
Porque não tinha vida. Quer saber  se um evento vai 
acontecer de forma espontânea e saudável ? Perceba o 
barulho. Encontro tem que ter barulho. Vigília, 
aquecimento, evangelismo, jejum, oração cheia! Todas 
as nossa programações!

D) Visão transforma vale de ossos num poderoso 
exército:

Olhei, e eis que havia tendões sobre eles, e 
cresceram as carnes, e se estendeu a pele sobre eles; 
mas não havia neles o espírito.⁹ Então, ele me disse: 
Profetiza ao espírito, profetiza, ó filho do homem, e 
dize-lhe: Assim diz o Senhor Deus: Vem dos quatro 
ventos, ó espírito, e assopra sobre estes mortos, para 
que vivam. ¹⁰ Profetizei como ele me ordenara, e o 
espírito entrou neles, e viveram e se puseram em pé, 
um exército sobremodo numeroso. (Ezequiel 37:8-
10)

E por último visão tem o poder de transformar vale de 
ossos sequíssimos em um exército sobremodo 
numeroso. Não ignore o cenário atual da sua célula. 
Creia no Poder de Deus. Faça barulho, inspire seu povo. 
E Deus vai levantar um poderoso exército lá. Deus vai 
fazer isso no nosso meio, eu creio seriamente nisso. 
Deus está trazendo novas pessoas, ampliando nossa 
visão. Nós seremos 1000 membros na Videira Canedo. 
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